

に顯著な事件は昭和七年十月東京市電争議の勃發に際し  
て強制調停法が初めて適用され、その調停委員會の中立  
委員として本會常務理事吉田茂氏が選出されて議長として  
同争議の妥協成立に盡力したことである。このことは同  
争議の調停が我國最初の職權調停の適用であつただけに  
多くの人々に記憶せられた事件と云つてゐる。

其の他講習會としては、労務講習會、産業問題講習會  
を初めとして時局の要請に基いて各種の講習會を開催す  
ると共に、農村社會問題講習會の如きも農村窮乏に對す  
了救濟策への要望と呼應して多くの效果を發揮したに至つ  
た。

而、本會に於ては既に関方面との連絡が必要上大阪  
に支所を設置し、以來関西地方に於ける唯一の勞資協調  
張所を設置し、夫々囑託大澤逸策氏及び囑託清原進氏を  
出張所主任に任命した。

## 第二項 工業地及び農村の實地調査並に指導の 實施

さて、こゝで前記の如くこの時期に於ける二大事業た  
る工業地及び農村の實地調査並に指導、及び時局對策委  
員會に就て述べなければならぬが、先づ順序として工  
業地及び農村の實地調査並に指導に就て概述する。  
知の如く、經濟恐慌による打撃の最も甚だ一かつた土の